

RESOLUCION del Ayuntamiento de Ribarroja del Turia referente a la convocatoria para proveer mediante concurso-oposición libre una plaza de Vigilante, vacante en esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 44, correspondiente al día 20 del actual, se publican integras las bases acordadas para proveer mediante concurso-oposición una plaza vacante de Vigilante, incluida en el Grupo de Servicios Especiales, con unos emolumentos de 23.000 pesetas, admitiéndose instancias durante treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la inserción de este anuncio.

Ribarroja del Turia, 22 de febrero de 1965.—El Alcalde, Ángel Moreno.—1.419-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Salvatierra (Alavá) por la que se anuncia oposición para proveer una plaza de Auxiliar administrativo de esta Corporación.

Se convoca a oposición una plaza de Auxiliar administrativo, dotada anualmente con el sueldo base de 14.000 pesetas más otras 14.000 pesetas en conceptos de retribución complementaria y demás emolumentos reglamentarios que le puedan corresponder.

Una vez tomada posesión el funcionario, si acreditara la adecuada eficiencia en el desempeño del cargo se le concederá, previa autorización del Ministerio de la Gobernación, una gra-

tificación por rendimiento, cuya cuantía, que se fijará en su momento, no será inferior a 9.333,33 pesetas anuales.

Las instancias se presentarán en el plazo de treinta días, a contar del siguiente a la publicación de este anuncio.

La convocatoria integra aparece en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alavá» número 23, de fecha 23 de febrero de 1965.

Salvatierra, 25 de febrero de 1965.—El Alcalde, Francisco Ugartondo.—1.398-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Villaviciosa (Oviedo) por la que se anuncia concurso-examen para proveer tres plazas de peones del Servicio de Limpieza de la vía pública.

Se convoca concurso-examen para proveer tres plazas de peones del Servicio de Limpieza de la vía pública, dotadas con sueldo base anual de 11.000 pesetas más una retribución complementaria de 13.200 pesetas y demás emolumentos legales.

Las instancias se presentarán en la Secretaría Municipal dentro de los treinta días siguientes a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases detalladas de la convocatoria fueron publicadas en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 44, de 23 del mes en curso.

Villaviciosa (Oviedo), 25 de febrero de 1965.—El Alcalde.—1.408-A.

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 22 de febrero de 1965 por la que se adjudica la contratación de las obras de un polígono experimental para el abastecimiento de aguas a Villa Cisneros

Ilmo. Sr.: Esta Presidencia del Gobierno, como resolución del concurso convocado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 19 de febrero de 1964, para la contratación de las obras de un polígono experimental para el abastecimiento de agua a Villa Cisneros, se ha servido adjudicar dichas obras a la «Compañía Ibérica de Sondeos, S. A.», quien se compromete a realizar los trabajos a los precios ofertados y con arreglo a las condiciones establecidas en los pliegos que rigen para este concurso, por un importe total máximo de 10.200.000 pesetas.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos oportunos, así como para el de los interesados en dicho concurso.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 22 de febrero de 1965.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

RESOLUCION de la Dirección General de Servicios por la que se hace público haberse dispuesto se cumpla en sus propios términos el fallo de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo que se cita.

Excmos. Sres.: De orden del excelentísimo señor Ministro Subsecretario, se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 12.232, promovido por don Leopoldo Soler Pérez, contra resolución de esta Presidencia de 9 de julio de 1963, relativa a su situación de excedencia voluntaria en la Dirección General del Instituto Geográfico y Catastral, en cuya parte dispositiva dice lo siguiente:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación procesal de don Leopoldo Soler Pérez, contra la resolución de la Presidencia del Gobierno de 9 de julio de 1963, confirmatoria de la dictada por la Dirección General del Instituto Geográfico y Catastral en 25 de febrero de igual año, a las que se contraen las presentes

actuaciones, debemos declarar y declaramos conformes a Derechos ambos actos administrativos, que quedarán firmes y subsistentes, absolviendo a la Administración de la demanda y sus pretensiones, sin hacer expresa imposición de costas en este procedimiento.»

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 20 de febrero de 1965.—El Director general, José María Gamazo y Manglano.

Excmos. Sres. ...

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 23 de enero de 1965 por la que se concede la Cruz de Honor de San Raimundo de Peñafort a don Eduardo Mendizábal Landete, Fiscal de ascenso con destino en el Tribunal Supremo de Rabat.

Ilmo. Sr.: En atención a los méritos y circunstancias que concurren en don Eduardo Mendizábal Landete, Fiscal de ascenso con destino en el Tribunal Supremo de Rabat,

Este Ministerio ha tenido a bien concederle la Cruz de Honor de San Raimundo de Peñafort.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de enero de 1965.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

ORDEN de 23 de febrero de 1965 por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la sentencia de la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Luis Fernando Martínez Ruiz.

Ilmo. Sr.: En recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, interpuesto por don Luis Fernando Martínez Ruiz, Magistrado al